



Energiegenossenschaft startet durch

Das Werse-Energie-Netzwerk startet durch. Am 1. April gehen die ersten Solaranlagen der Energiegenossenschaft in Betrieb. Die Kollektoren sind bereits auf den Dächern von Haupt- und Realschule sowie der Stadtverwaltung installiert

worden. Die Stadt ist nicht nur Verpächter der Flächen, sondern nimmt den auf den Dächern produzierten Strom auch selbst ab. Der Strombedarf der Realschule wird beispielsweise durch die Photovoltaikanlage gespeist.

Foto: -stk-